
 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 17/2022 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de Barra 

Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, que seja 

encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE DISPONIBILIZAR UM 

PALCO MÓVEL PARA A ESCOLA MUNICIPAL.  

JUSTIFICATIVA: 

Tendo em vista que seguidamente há apresentações dos alunos na Escola é 

importante que se disponibilize um Palco para que os assistentes possam 

melhorar visualizar as apresentações e também para que os trabalhos possam 

ser executados da melhor forma possível, proporcionando aos alunos 

equipamentos adequados 

À consideração do plenário. 
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